
議 会 運 営 委 員 会 

令和 7年 5月 22日（木） 

午前 8時 30分～ 

開議   時   分 

閉議   時   分 

第 4委員会室 

 

出席者 

〔委 員〕柳楽委員長、永見副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、三浦委員、村武委員、川上委員、芦谷委員 
〔議長団〕笹田議長、川神副議長 
〔委員外議員〕 
〔執行部〕山根総務部長、末岡総務課長、小林財政課長、森山総務管理係長 
〔事務局〕下間局長、濱見次長、久保田書記 

 

議 題 

1 令和 7年 5月浜田市議会臨時会議について  

⑴ 付議事件及び付託案について                                     資料 1-1 

⑵ 会議予定について                                             資料 1-2 

⑶ その他 

 

2 その他 

⑴ 令和 7年 3月浜田市議会定例会議議会傍聴者のアンケート結果について    資料 2 

⑵ その他 
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令和 7 年 5 月浜田市議会臨時会議 付議事件について 

 

議案等（1 件） 

〔補正予算 1 件〕 

議案第 39 号 令和 7 年度浜田市一般会計補正予算（第 2 号） 

 

 

 

令和 7 年 5 月浜田市議会臨時会議 付託案について 

 

【市長提出議案の付託件数内訳】 

予算決算委員会 1件 

市長提出議案（議案 1 件） 

議案等番号 件 名 付託先 

議案第 39 号 令和 7年度浜田市一般会計補正予算（第 2号） 予算決算委員会 

 

  市長報告事件（2 件）  

報告等番号 件 名 

報告第 3 号 令和 6 年度浜田市一般会計補正予算（第 10 号） 

報告第 4 号 専決処分の報告について（事故の損害賠償の額の決定） 

 

 議会報告事件（1 件） 

意見書処理報告書 

（令和 7 年 3 月浜田市議会定例会議議決分） 

発議第 3 号 

刑事訴訟法の再審規定の改正を求める意見書について 

 

 議会提出案件（2 件） 

議員派遣について 

（6/17）令和 7 年度第 2 回浜田市議会議員研修会 

（7/6） 第 5 回はまだ市民一日議会 
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令和 7年 5月浜田市議会臨時会議の会議予定について 

 

１ 概要 

 ⑴ 名称  令和 7年 5月浜田市議会臨時会議 

 ⑵ 会議の期間  令和 7年 5月 22日（木）  午前 10時開会 

 

２ 当日（5月 22日）の流れ 

 

会議名 時間等 内容 

本会議 午前 10時開会 ○開会 

○会議録署名議員の指名 

○会議の期間の決定 

○諸般の報告（2件） 

○提案説明（1件） 

※提案説明後、休憩 

 本会議休憩（10分程度） ○議案熟読 

本会議 再開 
○質疑・委員会付託 

 ※委員会付託後、休憩 

予算決算委員会

(全員協議会室) 

本会議休憩中 ○付託議案の審査 

 予算決算委員会終了後 ○委員長報告作成 

○討論受付 

（予算決算委員会終了後 10分） 

○対抗討論（上記討論受付後 10分） 

本会議 再開 ○委員長報告（1件） 

○討論・採決 

○散会 

※午前 8時 30分～   議会運営委員会（第 4委員会室） 

※午前 9時～        産業建設委員会（全員協議会室） 

※本会議終了後         全員協議会（全員協議会室） 

※全員協議会終了後  執行部と浜田市議会石見神楽振興議員連盟との意見交換会 

(全員協議会室) 

 



議会傍聴者へのアンケート結果（令和7年3月浜田市議会定例会議分）

2．傍聴目的
該当するものを選択 該当を選択 理由 該当を選択 理由

6.市議会全般への意見住まい 1.傍聴回数年齢No
3.議員の発言内容の理解 4.答弁者（執行部）の発言内容の理解

5.傍聴して気づいた点受付日

R7.3月
定例会議

86 2月28日 60代 三隅 3回以上
今回の議案や質問内
容に関心がある

よくわかっ
た

よくわかっ
た

87 2月28日
80歳
以上

三隅 1～2回
議会や市政に関心が
ある

よくわかっ
た

よくわかっ
た

議会は議長が仕切っている。にもか
かわらず放映に当っては初めと締
めは議長をUPすべきだ。

88 3月18日 60代 浜田 3回以上
議会や市政に興味が
ある

よくわかっ
た

よくわかっ
た

3/3一般質問(川上議員)学校施設
改修予算の点。経年や他市比較の
アプローチは必ずしも成功しなかっ
たようですが、「予算額は十分なの
か？」の問題意識は伝わってきまし
た。今年度実施されなかった修理の
不実施理由がすべて予算不足では
ないかもですが、実施が来年度以
降になる理由について、学校管理
者や児童生徒、保護者への説明と
合意納得は得られているのです
か？十分な予算の確保もなんとか
よろしくお願いします。

89 3月18日 50代 浜田
今回初め
て

今回の議案や質問内
容に関心がある
議員に誘われた

だいたいわ
かった

だいたいわ
かった

郷土資料館の整備を早急にお願い
します。

1


